

De l'oral à l'écrit: Alain est malade

C'est dimanche, Lucien et Alain sortent de la salle de sport. Il pleut. Il fait froid. Lucien est bien couvert : son manteau est bien fermé. Mais Alain est imprudent : il laisse son manteau ouvert et enlève son bonnet. Puis, il se met à s'amuser sous la pluie et sauter dans les flaques d'eau. Lucien essaie de raisonner son frère.



Il lui dit : " Arrête de jouer sous la pluie ! Tu vas tomber malade ! / Tu vas attraper froid ! "

Alain répond : " Laisse-moi jouer !

C'est très amusant ! Je ne vais pas tomber malade ! "

Il arrive à la maison trempé d'eau/tout mouillé.

Lundi, Alain est en classe. Il n'arrête pas de tousser et d'éternuer. La maîtresse s'inquiète.

Alors, elle l'envoie à l'infirmierie de l'école. L'infirmière lui demande :



- Qu'est-ce que tu as mon enfant ?

De quoi souffres-tu ?

Le pauvre enfant répond : " J'ai mal à la tête et à la gorge madame. "

L'infirmière examine Alain. D'abord, elle regarde le fond de sa gorge avec un abaisse langue. Ensuite, elle prend sa température avec un thermomètre.



Enfin, elle lui donne des conseils en disant : " Bois une tisane bien chaude et mange un bouillon de légumes ! Repose-toi à la maison pendant quelques jours et tu te sentiras mieux ! "

En rentrant chez lui, Alain raconte à sa mère ce que lui a dit l'infirmière. Alors, elle l'emmène dans sa chambre



en disant : " Ce n'est pas grave mon petit. Va te coucher et couvre-toi bien ! Je vais te préparer une bonne tisane bien chaude. "

Pauvre madame Mercier !

Pierre, le fils de madame Mercier a téléphoné : Il va venir passer quelques jours chez sa maman avec sa femme Valérie et sa fille Claire.



Toute contente, Madame Mercier décide de faire le grand ménage. Alors, elle monte sur l'échelle pour nettoyer les vitres. **Soudain**, elle saute une marche, perd l'équilibre et tombe par terre. Elle ne peut pas bouger son pied et sa cheville est enflée. Elle a mal/Elle souffre beaucoup/Elle crie de douleur.

Vite, elle téléphone à madame Duval.

- S'il te plaît Mireille, est-ce que tu peux venir m'aider ?
- Qu'est-ce qu'il y a madame Mercier ? Tu vas bien ?
- Je suis tombée de l'échelle et je ne



peux plus marcher.

- Ne bouge pas ! Je viens tout de suite.

Après quelques minutes, les Duval arrivent chez madame Mercier avec le docteur.

Il examine/ausculte la vieille dame. Puis, il lui fait un bandage autour de la cheville en disant :

- Ce n'est pas grave madame ! Tu n'as pas de fracture ! C'est une petite entorse. Prends régulièrement tes médicaments ! Et reste au lit pour guérir vite !



page 3ème année
français nouveau
programme

De l'oral à l'écrit: Alain est malade

C'est dimanche, Lucien et Alain sortent de la salle de sport. Il pleut. Il fait froid. Lucien est bien couvert : son manteau est bien fermé. Mais Alain s'amuse sous la pluie : il laisse son manteau ouvert et saute dans les flaques d'eau. Lucien essaie de raisonner son frère.



Il lui dit :

.....

Alain répond :

.....

Lundi, Alain est en classe. Il n'arrête pas de tousser et d'éternuer. La maîtresse s'inquiète. Alors, elle l'envoie à l'infirmierie de l'école.



L'infirmière lui demande :

.....

.....

Le pauvre enfant répond :

L'infirmière examine Alain. D'abord, elle regarde le fond de sa gorge avec un abaisse langue. Ensuite, elle prend sa température avec un thermomètre.



Enfin, elle lui donne des conseils en disant :

.....

En rentrant chez lui, Alain raconte à sa mère ce que lui a dit l'infirmière. Alors, elle l'emmène dans sa chambre



en disant :

.....

page 3ème année
français nouveau
programme